

富士川っ子

富士川第一小学校
学校だより No. 8
令和5年11月29日

【学校教育目標】 つなぐ

【重点目標】 えがおで チャレンジ!

ホームページアドレス

<https://www.city.fuji.shizuoka.jp/kyouiku/rn2ola000004nkmy.html>

「つなぐ」～園とつなぐ、人や地域とつなぐ、歴史をつなぐ～

日が暮れるのが早くなり、朝晩の肌寒さに本格的な冬の到来を感じます。インフルエンザによる学級閉鎖のニュースが聞かれますが、本校では散発的な発症で済んでいます。各ご家庭での対応に感謝申し上げます。

11月15日には、学習院大学の秋田喜代美教授をお招きし、市立保育園・幼稚園とさくら台幼稚園の先生方に岩淵保育園・富士川第一幼稚園も含めた公開保育・公開授業を行いました。本校は、大正15年に本校に幼稚園が併設されて以来、園小連携が行われています。とは言え、園の生活と小学校の生活とは大きく異なるため、お互いの生活文化を理解して保育・教育を進めることが一層求められています。来年度も市の研究指定校として、富士川第一幼稚園、岩淵保育園とともに研修を進めていきます。

11月25日に実施したに児童会のにこにこフェスティバル、PTAふれあいフェスティバルへのご協力ありがとうございました。保護者の皆様にも来校していただき、4年ぶりに全校一斉開催をすることができました。各クラスでは、児童が主体的に考えたお店を出店し、多くのお客さんで賑わっていました。

今年は開校150周年ということもあり、シンガーソングライターの結花乃（ゆかの）さんをお招きしました。富士市ブランドメッセージソング「いただきへの、始まり」を歌っている方です。素敵な歌声を聴かせていただいただけでなく、子供たちも一緒にいただきのはじまりダンスを踊りました。事前に各クラスの実行委員が振り付けを覚え、クラスに広げてくれました。

PTAふれあいフェスティバルは、役員の皆様だけでなく、ボランティアを募集して運営に協力していただきました。さらに、地域のボランティアの方々、スポーツ少年団などにもお手伝いいただき、盛大に開催していただきました。

25日は、子どもたちにとっては、特別な日になったことと思います。

さて、あと1か月で新しい年が来ます。年末は、子供たちが家族の一員として家の手伝いを行ったり、ご家族で今年の頑張りを認め合い、新年の夢や希望を話したりするなど、ふれあいを大切に健康で安全に過ごしてほしいと願っています。少し早いですが、良いお年をお迎えください。

富士山かぐや姫ミュージアムでは、テーマ展「学びの窓 150年」を1月8日まで開催しています。本校からも資料をお貸ししています。この機会にぜひご覧ください。年末年始、祝日を除く月曜日は休館です。

【12月の行事予定】

12月

- 1日（金）委員会活動
- 4日（月）ぐんぐん教室
- 5日（火）6年生キャリア教育1・2校時
全校統一漢字テスト
- 6日（水）なかよしクリスマス会
- 7日（木）廃食用油回収
たてわり活動

- 11日（月）ぐんぐん教室（最終）
スクールカウンセラー
- 13日（水）校内研修
- 14日（木）読み聞かせ
代表集会
- 20日（水）午後特別日課
スクールカウンセラー
- 21日（木）ロング昼休み
- 22日（金）冬休み前朝礼 全学年3時間

23日(土) 冬休み
12月29日～1月3日まで学校閉庁日
1月
4日(木) 冬休み終了
5日(金) 冬休み明け朝礼 3時間授業
8日(月) 成人の日

9日(火) 発育測定6年
10日(水) 発育測定5年
11日(木) 定着度テスト 午後特別日課
読み聞かせ
12日(金) 発育測定4年

◎富士川にこにこ祭り・150周年記念イベント◎

11月25日(土)に富士川にこにこ祭りが行われました。コロナによる規制がない中、4年ぶりに完全開催され、子供たちは学校全体で行うということに対してとても喜んでいました。各教室で趣向を凝らしたお店を開く中で、低学年から高学年までが仲良くかかわるほほえましい姿がたくさん見られました。また、笑顔がたくさんあったのもとても印象的でした。

にこにこ祭りの後には、シンガーソングライターの結花乃(ゆかの)さんをお招きし、150周年記念イベントを行いました。子供たちの手による150周年イベントは歌ありダンスありの思い出深いイベントになりました。体育館ステージに飾られた「150」という掲示物はモザイクアートになっていて、子供たち一人一人がGIGAタブレットを使い色の素材を学校内から集め、それを形にしたものです。事務室横の掲示板に飾ってあります。ぜひお近くでご覧になってください。子供たちの想いがたくさん詰まったお祭りは大成功で終わることができました。

◎PTAふれあいフェスタ◎

11月25日(土)のにこにこ祭り後にPTAふれあいフェスタが行われました。ビンゴゲーム、読み聞かせ、食品販売、昔の遊び、スポーツ少年団体験、輪投げ、スーパーボールすくい、落書きせんべい、バルーンアート、スポーツ少年団という内容で、地域の方々の参加もあり、活気あるフェスタとなりました。PTA役員やボランティアの方々のお力により成功することができました。本当にありがとうございました。